
◎建設部長（松田正之君） 

 

 今ほどの再質問についてでございます。  

 アプリコットパークの松の木の剪定につきましては、ことしの春先に専門業者による

剪定を依頼してあります。議員おっしゃるように、多少剪定の程度がきつかったかなと

いうような状況も見受けられ、松が、まだまだ先日も確認しましたところ、葉がついて

おりますので、今後の状況につきまして注視しながら松の木の涵養に努めてまいりたい

と思っております。  

 これまでも、市民公園という形でなかなか管理が手薄になっていた関係で、どうして

も剪定が少し強めになっていたのも事実だと思います。今後気をつけて木の管理に注視

していきたいと考えています。 


